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ATA DE REUNIÃO  

PARTICIPA  JACAREÍ – LDO 2024 

 

Pauta: Mapeamento de demandas e acolhimento de sugestões para subsidiar a elaboração 

da Lei de Diretrizes Orçamentárias (LDO) para o ano de 2024 

Data: 12 de abril de 2023 

Horário: 19h 

Local: EMEI Antônio Lélis Vieira – Parque Califórnia - Jacareí 

 

A reunião se iniciou às dezenove horas e vinte minutos do dia doze de abril de 

2023, na EMEI Antônio Lélis Vieira, localizada no bairro Parque Califórnia – Jacareí/SP. 

Estavam presentes representantes da maioria das Secretarias Municipais.  

A abertura do cerimonial foi realizada pelo Diretor de Participação Social, 

Antonele, o qual passou a palavra ao Secretário de Governo e Planejamento, Celso 

Florêncio.   

O Secretário agradeceu a presença de todos e reiterou a importância da 

participação popular. Além disso, com a utilização de slides, realizou uma breve 

apresentação a respeito da Lei de Diretrizes Orçamentárias para 2024, de forma a explicar 

seu significado, sua forma de elaboração e sua relevância. Ele evidenciou a necessidade de 

priorização na alocação de recursos e do estabelcimento de boas diretrizes para a 

formulação da Lei Orçamentária Anual (LOA) de 2024. 

Realizadas tais considerações, a reunião foi aberta para a participação popular, 

através de perguntas, solicitações e comentários de munícipes, descritos abaixo: 

Munícipe 1: Se apresentou como presidente da Associação dos Moradores do 

Parque Califórnia e questinou a respeito de três assuntos. Na Educação, perguntou sobre o 

estacionamento da EMEI Antônio Lélis Vieira, demonstrando preocupação com o 
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embarque e desembarque dos alunos e, ainda, sugerindo a possibilidade de utilização de 

um terreno ao lado da escola. Na Saúde, reivindicou o aumento do número de médicos em 

função da alta demanda. No Esporte, questionou sobre o estádio do JAC.  

Para responder a respeito do estacionamento da escola estavam presentes a 

Secretária de Educação, Maria Thereza, e a Diretora de Transportes, Thais Nunes. Ambas 

relataram que, antes da construção da EMEI, foi feita uma avaliação de mobilidade urbana 

na região; no entanto, com o passar dos anos, o volume de tráfego aumentou muito. Além 

disso, confirmou-se que foi realizado um projeto de Educação no Trânsito com os pais dos 

alunos, mas que ainda era necessária a colaboração de todos para maior conscientização. 

Com relação aos pontos de ônibus, a Diretora Thais disse que iria levar para estudo a 

solicitação de mudança de local. 

Ainda sobre esse assunto, o Munícipe apresentou a ideia de utilizar o terreno ao 

lado da EMEI para o recuo dos carros e das vans. A Diretora Thais disse que é necessário 

fazer uma avaliação mais detalhada para aprovar a viabilidade. 

Com o intuito de responder à dúvida referente ao estádio, o representante da 

Secretaria de Esportes e Recreação, Luís Antônio, tomou a palavra. Ele alegou que, ao 

longo dos anos, as leis foram alteradas. Sendo assim, seria necessário realizar uma série de 

adequações para a liberação do AVCB do estádio. Ele ainda completou dizendo que já 

existe um processo licitatório para isso e que, em breve, o local poderia ser utilizado em 

sua totalidade. 

Por fim, para esclarecer a demanda do munícipe referente à Saúde, o Assessor da 

Secretaria de Saúde Mazinho fez uma explicação. De acordo com ele, existia um estudo 

para uma nova unidade de saúde na região, mas ainda não havia projeto. Ainda segundo 

ele, nos últimos anos, a cidade sofreu diversas perdas de médicos em função da 

diminuição do Programa Mais Médicos, porém, as unidades já haviam retornado com seus 

quadros completos. 

Munícipe 2: Questionou a respeito da parada do ônibus em seu bairro. Segundo 

ele, o ônibus estaria parando longe da calçada, causando dificuldades. Como resposta, a 

Diretora Thais informou que iria relatar esse problema para a empresa responsável pelo 
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Transporte Público, de modo a analisar a conduta do motorista. 

Munícipe 3: Comentou que, no bairro, os motoristas estão ultrapassando os limites 

de velocidade e não estão respeitando as sinalizações de trânsito. Além disso, questionou 

se haverá obra de drenagem na região. Para responder a isto, o Secretário Celso reiterou 

que para a obra de drenagem ser viabilizada, é necessária a sua inclusão na LDO e na 

LOA, mas que esse tipo de intervenção seria prioridade para o próximo ano. 

Após as falas, não havendo mais solicitações, o Diretor de Participação Social, 

Antonele, agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião. 

 


